










Risposta interpellanza - Il Centro - Vari temi 
 
Il Municipio risponde volentieri all’interpellanza in oggetto, ma invita gli interpellanti 
in futuro a voler esporre i loro strumenti di dialogo sottoponendo le interpellanze 
singolarmente per ogni tematica esposta, questo per permettere ai Consiglieri 
comunali di intervenire su ogni oggetto. 
 
Oggetto 1 
 

a) Il Municipio tiene a precisare che per tutti gli eventi di rilievo presso il Parco 
Rusca e non solo, vengono attuate le misure di posa della segnaletica e di 
servizio posteggio alfine di evitare posteggi “Selvaggi”. Con le prossime 
manifestazioni, il Municipio si adopererà per adottare tutti i provvedimenti 
necessari per contrastare quanto segnalato dagli interpellanti. 

b) durante tutte le serate Jazz è stato organizzato il servizio posteggi. 
c) La sistemazione del sedime verde è oggetto di valutazione del Municipio. 

 
Oggetto 2 
 

a) Il progetto è stato oggetto di domanda di costruzione che ha ottenuto la sua 
licenza edilizia, rinnovata nel corso del 2024. 

b) Il Credito oggetto del MM 21/2016 riguarda la progettazione. Per il momento 
è stato utilizzato solo in parte, visto lo stato di avanzamento (domanda di 
costruzione) 

c) Il MM sarà presentato nel corso del 2025. 
d) Fino al 2020 risultano spesi CHF 9'938.60. Dal 2021 sono stati spesi CHF 

44'664. Ad oggi, a fronte di un importo votato di CHF 161'500.- sono stati 
spesi CHF 54'602.60, quindi i costi sono stati rispettati. 

 
Oggetto 3 
 

a) L’Ufficio Tecnico, per tramite della sua squadra esterna. 
b) Al di là dei controlli periodici per eventuali verifiche della situazione, la 

manutenzione viene effettuata puntualment e nel momento in cui si verificano 
situazioni che necessitano di un intervento puntuale. 

c) La strada Via ai Grotti, ad oggi, è inserita nel Piano del Traffico quale strada di 
servizio, contestualmente quale percorso ciclabile. Un eventuale 
declassamento della strada, vale a dire da strada di servizio a percorso 
pedonale, presuppone una variante di PR che deve essere supportata dalle 
necesarie motivazioni e sorretta da interesse pubblico. 

 
Oggetto 4 
 

a) Al momento il progetto Casa anziani 5 Foglie è in fase di stallo. Ovviamente 
non possiamo esprimerci sulle intenzioni del Municipio di Comano. 

b) Non ci sono al momento segnali in questo senso, anche perché qualsiasi 
decisione deve ricevere l’unanimità dei cinque Comuni. 

c) Ad oggi, le decisioni sono a livello di Esecutivi, non possiamo quindi esprimerci 
in tal senso. 

d) Il progetto in essere è rappresentato dal Consorzio Casa 5 Foglie; al momento 
non sono al vaglio opzioni alternative. 



Oggetto 5 
 
In virtù dei contenimenti dei costi discussi, il Municipio ritiene che per il momento 
ci sono altre priorità d’investimento. 
 
Oggetto 6 
 
Nella scorsa legislatura il Municipio aveva preso contatto con gli uffici cantonali 
competenti per trovare una sinergia. 
Al momento non si tratta di un Investimento prioritario per il Municipio. 
 
Oggetto 7 
 

a) La pulizia e la manutenzione dell’area è di competenza dell’UT per tramite della 
propria squadra esterna. 

b) Il campo di calcio è oggetto di manutenzione settimanale da parte del 
personale dell’UT, ciò per quanto riguarda il manto erboso. Per una corretta 
,anutenzione del prato, il campo è oggetto di 5 concimazioni all’anno, così 
come due volte all’anno si procede con il taglio verticale e la risemina 
dell’intera area verde da gioco. La corretta manutenzione di una struttura di 
questo tipo prevede anche l’operazione di bucatura e sabbiatura ogni tre anni. 
La prossima è programmata per l’anno 2025. 

c) L’irrigazione è in funzione da marzo a ottobre, naturalmente è disinserita nei 
mesi freddi. La sua funzione avviene nel corso della notte, secondo 20 settori, 
ciascuno con i propri adeguati intervalli di tempo/funzionamento. 

d) Settimanalmente. 
 
Oggetto 8 
 
Il Municipio è aperto a valutare ulteriori proposte in tal senso. 
 
Oggetto 9 
 
Si informa il lodevole CC che ad oggi non sono pervenute lamentele all’attenzione 
della cancelleria. 
 
È doveroso ricordare che la Cancelleria comunale è sempre a disposizione dell’utenza 
anche fuori orario di sportello e su chiamata tramite citofono. 
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